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Zusammenfassung

        
In einer gynäkologischen Facharztpraxis wurden von Januar 1977 bis Juni 1979 49 Patientinnen wegen primärer oder sekundärer Sterilität mit Epimestrol behandelt. Hierfür wurden lediglich normogonadotrop-normoprolaktinämisch-anovulatorische Zyklusstörungen ausgewählt (Gruppe II der WHO Scientific Group, 1976). Die therapeutischen Maßnahmen erstreckten sich über insgesamt 176 Zyklen, wobei 5 mg Epimestrol (1 Tablette Stimovul®) vom 5. bis 14. Zyklustag rezeptiert wurden. Dieses Vorgehen führte dazu, daß in 86 % der Fälle mindestens einmal eine Ovulation ausgelöst werden konnte und daß bei 30 Frauen eine Schwangerschaft erzielt wurde, von denen 23 ohne wesentliche Komplikationen verliefen. Die Abortrate lag bei 23 %. Nebenwirkungen der Epimestrol-Therapie wurden nur in Einzelfällen und nur zu Beginn der Therapie beobachtet.


      
        
Abstract

        
In a gynaecological practice 49 patients were treated for primary or secondary infertility with epimestrol between January 1977 and June 1979. The selected group all had normogonadotropic, normoprolactinaemic anovulatory cycles (group II of the WHO scientific group 1976). Therapeutic measures extended over a total of 176 cycles in which 5 mg epimestrol (1 tablet Stimovul®) were prescribed from the 5th to the 14th day. This procedure led to at least one ovulation in 86 % of the cases and to pregnancy in 30 of the women. 23 pregnancies were without major complications. The abortion rate was 23 %. Side effects of epimestrol treatment were only seen in occasional cases and only at the beginning of treatment.
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